



6AM HOY POR HOY

Programas

Presidente de Ecopetrol tras recibir amenazas de muerte: “Nada justifica un acto así”

Ricardo Roa, presidente de la petrolera estatal colombiana, entregó detalles en 6AM del sufragio que recibió en su lugar de trabajo y las primeras hipótesis frente a esta amenaza



Ricardo Roa y el sufragio que recibió como amenaza



— Luis Velandía 26/06/2024 - 7:19 h COT

En la mañana de martes 25 de junio, la Junta Directiva de la petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, compartió un comunicado en el que **rechazaba las amenazas de muerte que había recibido el presidente de la compañía, Ricardo Roa.**

“La empresa puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y la Policía Nacional esta situación a efectos que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar”, señala dicho documento.

Este pronunciamiento se presentó horas después que el presidente de Ecopetrol recibiera una encomienda, el mismo día de su cumpleaños, **que contenía un sufragio con su nombre y dos balas.**

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir
✕

Los colaboradores y la Junta Directiva del #GrupoEcopetrol rechazamos las amenazas contra la vida del presidente Ricardo Roa, y hacemos un llamado de respeto por la vida y la integridad de los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional: Primero la Vida.

INFORMACIÓN DE PRENSA

ecopETROL

Comunicado a la opinión pública

La Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol rechazan de manera contundente las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas.

La Empresa, a través de su jefe de seguridad, puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar. Agradecemos de las autoridades competentes la mayor atención a estas denuncias esperando que se adelanten con prontitud y se lleven a cabo las investigaciones a las que haya lugar con las que se pueden establecer los móviles y responsables de estos deplorable actos.

Desde Ecopetrol hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional de Primero la Vida.

Nuestra solidaridad y consideración con Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Bogotá, 25 de junio de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 7.500 empleados. En Colombia es responsable de más del 80% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene presencia directa en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, participa en la generación de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (OT) y la conexión vía Costura Barragán - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en sectores estratégicos del comercio exterior, con operaciones de E&P en Estados Unidos (campos de Primar y Gulf de México), Brasil y México, y a través de ISA, y sus filiales tiene presencia directa en el negocio de transporte de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de conexiones entre el Océano de los Estados Unidos.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento del Ecuador. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y no constituyen garantía alguna para el inversionista potencial de la compañía. La realización de dichos acontecimientos en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetos a cambios en todo momento.

11:29 a. m. - 25 Jun. 2024
🔍

❤️ 43
💬 Responder
🔗 Compartir

👉 Leer 12 respuestas

Nada justifica un acto de esta naturaleza

En 6AM HOY por HOY de Caracol Radio, el presidente de la petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, compartió algunas de las emociones que suscitaron esta reprochable amenaza y las hipótesis frente a los presuntos responsables.

“Estos actos que son deplorables, que generan terror, desesperan y generan angustia. **Independiente de dónde provenga uno o la ideología con la que comulgue.** Nada justifica un acto de esta naturaleza”, señaló Roa.

El funcionario explicó que el sufragio, que recibió en su domicilio durante la celebración de su cumpleaños, **venía empaquetado en una caja de zapatos donde**

Últimas Noticias

Experto explica proceso civil al que se enfrentaría el Metro por accidente en línea K

¿Cómo detectar audios falsos con inteligencia artificial? Estas son algunas herramientas

Más de 39 años de cárcel para sicario que asesinó a un hombre y dejó herida a una mujer

Seis años de prisión para adulto mayor que falsificó firma de familiares para vender finca

¡Venezuela da el golpe sobre la mesa! Victoria sobre México y puntera absoluta del Grupo B

Presunto delincuente herido dejó cruce de disparos después de intento de hurto en Bazarro



generación de su compañía, vino empacado en una caja de zapatos donde se encontraba una botella de whiskey con tierra y dos balas y el mensaje que decía "**Ricardo Roa, descanse en paz**".

Roa contó que una vez fue consciente de la gravedad de esta amenaza, se contactó con el director general de la Policía y a un investigador de la Fiscalía para analizar el contenido de las amenazas.

"Ese día teníamos planes de salir a cenar, de reunimos con la familia. Fue doloroso. Yo procuro ir por la vida sin graduar enemigos ni en lo laboral ni en lo personal. Soy una persona de sentimientos tranquilos. No he tenido problemas para decir que tenía una deuda pendiente", aseguró el presidente de Ecopetrol.

Hipótesis de los responsables

Roa descartó que esta amenaza pueda estar vinculada al proceso de licitación de los helicópteros, que supera los \$600.000: "Yo tengo mucha tranquilidad frente a esto, al margen de muchas especulaciones con relación a este contrato".

En ese sentido, el presidente de la petrolera no desecha la idea que los móviles de esta amenaza tengan origen en los operativos que viene adelantando la Fuerza Pública y las autoridades con el fin de contrarrestar el hurto de crudo y combustible y el desmantelamiento de bandas especializadas en el robo de infraestructura eléctrica.

"Avanzan las investigaciones. Yo le comenté al presidente de inmediato y obviamente la conclusión fu instaurar las denuncias", concluyó Roa.

Siguiente artículo



Programas

Lista de personas que deben declarar renta en agosto, según la DIAN

La Dian estableció las fechas y los topes para las personas que deben cumplir con este requerimiento en 2024

Últimas Noticias

¿Cómo detectar audios falsos con inteligencia artificial? Estas son algunas herramientas

Más de 39 años de cárcel para sicario que asesinó a un hombre y dejó herida a una mujer